
平成 28年度　第 4回学内委員会議事録

開催日時：平成 28年 7月 12日 19時～ 20時 10分

開催場所：久留米工業大学同窓会室

出席者：柳瀬会長　林副会長　以下敬称略　池田　髙西　牛島

議事録：牛島　

　

●同窓会終身会費値上げについて　　

・学長が問題視している点は、「在学生は後援会費を取っている、そこで同窓会費を取ると 2重取りに保護者

が感じられる。」「同窓会活動が見えていればいいが、あまり見えないので、同窓会は何をしているのか？在

学生支援は後援会ではないのか？という疑問を保護者に持たれる。」

・集金に関しては、大学が集金する方が主流。

・学長は、納入方法に関して学校側は手伝わないとは言わなかった。実績もあるので。2倍になるのは上がり

すぎ、段階的に上げてみてはという意見だった。

・現 4年から 3万にする。

・値上げをした分、支部会や卒業生に使う。

・値上げしないと総会での議論が何のため？になる。少しでも上げる事で、職場会・支部活動の活発化。

・最終は 4万を目標に、段階的に 3万、同窓会も経費削減に努める。

・納入時期に関しては今まで通り 4年次。

・沖縄支部総会を開催した場合、費用が大きくかかる、沖縄自身が会費をどう考え、予算を立てるのか。1年

前には本部に連絡貰い、こちらでも予算計上が必要。

・7月 16日の沖縄支部会には議題として報告。大学に「4万・1年次」であげたが、反対をうけた。

・本部で話し合った内容を沖縄で皆に報告。

9月 25日（日）石原氏報告会、ガーデンパーティ

沖縄の参加者は 20名程度　こちらの役員 7名 +学長 1名含め


